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教 授 会 議 事 録 

 

日 時：平成２３年１２月１３日（火）１４時０５分から１７時４０分 

場 所：電気通信研究所大会議室 

 

 議事に先立ち、議長から人事異動について配布資料により報告があった。 

 

議事録の確認 

 平成２３年１１月８日（火）開催の定例教授会議事録について、承認した。 

 

Ⅰ．報告事項 

１．学内外諸会議等報告 

（１）教育研究評議会 

  １１月１５日開催された教育研究評議会について、配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

 ①東北大学名誉教授の称号付与について 

 ②本学と筑波大学及び仙台市との組織的連携・協力について 

 ③総長候補者について、里見病院長が選出され現在本省へ上申中であること。 

 ④平成２２年度に係る業務の実績に関する評価結果について 

  なお、通研は高い評価を得たことが報告された。 

 ⑤学生の懲戒について 

 

（２）部局長連絡会議 

  議長から、１１月１５日開催された部局長連絡会議について、配布資料に基づき以下のとおり報告が

あった。 

 ①国立大学協会総会から動物実験体制不備指摘及び大学の機能強化について 

 ②平成２３年度補正予算について 

 ③平成２３年度部局評価結果及び研究科長等裁量経費の傾斜配分について 

 ④図書館サービス向上のためのアンケート調査について 

 ⑤平成２２年度財務諸表の承認について 

 ⑥平成２４年度大学入試センター試験気仙沼会場の設置について 

 

（３）学生生活協議会 

  １１月１４日開催された学生生活協議会について配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

 ①１０月２５日に学寮を視察したこと。 

 ②学生協だより英語版をNo.40 から作成することになったこと。 

 ③交通事故について毎月のように発生しており、交通事故防止対策を推進すること。 

 

  引き続き、１２月１２日開催された学生生活協議会について配布資料に基づき以下のとおり報告があ

った。 

 ①学生生活協議会の英文名称を「Student Support Committee」としたこと。 

 ②平成 23年 10 月入学に係る入学料免除及び平成 23年度後期授業料免除について決定したこと。 

 ③学寮視察に基づき住環境の改善を図ること。 

 ④明善寮生による飲酒迷惑行為があったこと。 

 ⑤１２月９日に川内北キャンパスにおいて学生を含めた防災訓練を実施したこと。 

 ⑥交通事故防止のため交通指導員を配置すること。 
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２．運営会議等報告 

 （１）安全衛生委員会 

   １１月２２日開催された安全衛生委員会について、以下のとおり報告があった。 

  ①届出等が必要な設備を購入・移設する際、工事開始日の３０日前までに届出が必要な設備もあるので、

購入・移設の２か月前までには用度係へ相談すること。 

  ②巡視の際、廊下に物品が置かれていたケースがあったので、避難時の妨げになるなど危険なので十分

注意すること。 

  ③ガス管等の点検を行ったこと。古いガス管やホースは使用しないよう注意すること。 

  ④１号館の市水ポンプが断線により作動しなくなったこと。老朽化が考えられるので異常があればすぐ

に用度係へ申し出ること。 

 

 （２）新棟建設検討委員会 

   新棟建設検討委員会について、配布資料の説明があり協議事項にて検討するとの報告があった。 

 

 （３）学部教務委員会 

   学部教務委員会について、配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

  ①平成２４年度アドバイザ担当教員として通研から３名割当たったこと。 

  ②講義室一覧が示され全ての講義室を使用する時間帯があり、ぎりぎりの状況で時間割を組んでいるこ

と。 

  ③学部成績の入力締切が２月２１日であり、卒業判定作業に影響するので厳守願いたいこと。 

  ④助教の学生実験への協力依頼が年明けにあること。 

 

 ３．電気通信研究機構について 

   電気通信研究機構について配布資料に基づき以下のとおり報告があった。 

（１）総務省３次補正予算でNICT の施設整備が要求され、その施設が東北大学敷地内に建設し情報通信

ネットワークの研究開発を行い、機構のプロジェクトとなる予定であること。そのため大学とNICT

間で研究に関する包括協定締結予定であること。 

（２）施設が完成するまで約２年かかるので、完成前に研究を開始するため施設借用の申し出があり、ブ

レインウェア棟１階の約 200 ㎡を貸し出す予定であること。 

   なお、本日の審議事項で検討予定であるとの付言があった。 

 

 ４．平成２３年度部局評価の結果について 

   議長から、既に教育研究評議会報告及び部局長連絡会議報告で報告されたとおりであり、また評価分

析室員である教授から高い評価をいただいたのではないかとの発言があった。 

 

 ５．共同利用・共同研究拠点協議会総会報告について 

   議長から、１２月２日に京都大学で開催された共同利用・共同研究拠点協議会総会について、拠点の

評価について議論を行ったこと、文部科学省に対しどのような項目を評価して欲しいか提案していくこ

とが報告された。 

 

 ６．産学連携マッチングファンドについて 

   平成２４年度産学連携マッチングファンドについて、配布資料に基づき説明があり、多数応募願いた

い旨依頼があった。なお、既に採択された課題は速やかに経理処理を行うよう付言があった。 

 

 ７．その他 

 （１）職員及び学生の受賞について 
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   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

 （２）受託研究の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

 （３）民間等との共同研究の受入について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

 （４）研究所等研究生の受入期間変更について 

   議長から、配布資料に基づき報告があった。 

 

 （５）RIEC NEWS 第４号について 

   RIEC NEWS第４号について準備を進めているとの報告があり、配布資料に基づき企画案の説明が 

あった。 

 

 （６）学生相談窓口設置について 

   学生相談窓口設置について、年内中に相談スペースの整備が完了する予定であること、場所は安全衛

生管理室付近であること、受付に担当者を置き相談先を案内すること、１月教授会で詳細をアナウンス

予定であるとの説明があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

 １．平成２４年度客員研究室・分野教員候補者の推薦について 

   先に推薦いただいた外国人研究員（客員部門）候補者を除く平成２４年度客員研究室・分野教員候補

者の推薦について、２月の教授会で審議するので、１月２０日までに関係書類を提出願いたい旨説明が

あった。 

 

 ２．平成２４年度客員研究室・分野教員候補者について 

   議長から、配布資料に基づき平成２４年度の外国人研究員（客員部門）追加候補者について説明があ

り、世話担当教員からの説明を受け、検討の結果、承認された。 

   なお、１名追加したいとの申し出があり、申請を受け付けるので関係書類を提出するよう説明があっ

た。 

 

 ３．通研の建物使用について 

   議長から、配布資料に基づき「Ⅰ報告事項 ３．電気通信研究機構について」で報告のあったブレイ

ンウェア棟１階スペース借用の件について改めて説明があり、ブレインウェア実験施設としては使用予

定はないこと、男声合唱部練習棟の跡地に建設する新建屋に近く、また重量物が置ける１階であること

など条件がよいことが追加説明された。 

   引き続き、種々検討の結果、建物環境委員会で他組織・他部局等外部に貸し出す際の一般性のある規

程案を作成し教授会にて承認し、その規定に従いNICT の建物使用の可否について検討することとした。 

   なお、時間的制約から１月の教授会には建物環境委員会から提案することとした。 

 

 ４．新棟建設の基本方針について 

   配布資料に基づき通研研究棟整備にあたってのコンセプト並びに新棟及び既存建物の研究室面積割り

当てについて提案があり、検討の結果、了承した。 

   引き続き、改修の順序については、検討の結果、２号館を先に改修することとした。 

   また、配布資料により新棟の平面図案が示されたが、まだ案の段階であるので意見があれば申し出て
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欲しいとの説明があった。 

 

 ５．通研の敷地問題について 

   議長から、敷地売却について現状報告があった。 

 

Ⅲ．その他 

（１）東京フォーラム２０１１の御礼 

   東京フォーラム２０１１について１１月１８日に開催され３４０名を超える参加者があり無事終了し

たことが報告され、協力への謝辞があった。 

 

（２）共同プロジェクト研究発表会について 

   配布資料に基づき３月２日開催予定の共同プロジェクト研究発表会について説明があり、開催への協

力要請があった。 

 

 （３）最終講義について 

   議長から、３月９日に最終講義が行われること、また終了後饋還会が開催されることが説明

され、多数参加願いたい旨依頼があった。 

 

 （４）国立大学附置研究所・センター長会議特別シンポジウムについて 

   議長から、配布資料に基づき２月１０日開催予定の国立大学附置研究所・センター長会議特別シンポ

ジウムについて説明があり、多数参加願いたい旨依頼があった。 

 

 （５）饋還会について 

   本日１８：３０より饋還会が開催される旨連絡があった。 

 

 （６）次回の開催について 

   平成２４年１月１０日（火）１４：００から開催することとした。 

以上 

 


